

きたnote. 市民ライターレポート



レポートの全文は北上市の都市ブランドサイト「きたかみリズム」をご覧ください。



この記事のライターさん

千葉 宏治さん

「北上には面白いまち」を表現したいパフォーマンス。まちの魅力を探訪するネコ仮面に変身し、活躍中！



北上のエンターテインメントを多くの人に伝えたい私ネコ仮面は、古くから北上の芸能文化を支えてきた橋本かつら店さん取材し、高橋伊子代表に話を伺いました。

なんとこのかつら店、歌舞伎などで使用する舞台用のかつらを一から手作りしている県内唯一の貴重なお店。歌舞伎と聞くと、東京・銀座の歌舞伎座を思い浮かべる人は多いと思いますが、北上にも黒沢尻歌舞伎という文化があるのをご存じでしょうか？芝居を伝承するため、昭和55年に橋本かつら店さんをはじめとする有志が保存会を発足し今に至ります。現在高橋代表はお子さんやお孫さんらと橋本舞踊劇団としても活動中。取材時にはかつらの工房のほか、秘密基地のような、忍者屋敷のような舞台道具や衣装の部屋も案内していただきました。

10月末にさくらホールで行われる黒沢尻歌舞伎の様もきたかみリズムでお伝えしますので次回もお楽しみに！



(上)花魁のかつらについて説明する高橋代表。上方と江戸では飾りも異なるそうです
(左)北上市民劇場「おいらんど中事始め」の場面

こちら「きたかみE&Beエフエム」です



ゆみゆみ&たけたけの見事なコンビネーションは必聴です！

「木本有美のホットタイム」は、金ヶ崎町出身の歌手・木本有美(ゆみゆみ)とアシスタント・小原健史(たけたけ)のコンビでお届けする1時間のトーク番組です。毎週のテーマにちなんだオープニングトーク、リスナーさんから届いたメッセージの紹介や、リクエスト曲をお届けしています。さらに、木本有美コンサート情報や芸能界の裏側のあんなことやこんなことに迫ってみたりと盛りだくさんの内容で放送しています。



パーソナリティ紹介

木本 有美さん

木本有美のホットタイム(毎週月曜15時～、再放送は毎週土曜16時～)などを担当。皆さんに笑いと笑顔をお届けしたいです。

私たち2人でにぎやかに楽しくお送りしていますが、「この番組を聴くとなんだかホットでほっとする」、そんな時間を皆さんと共有していきたいと思っています。日本全国でもE&Beエフエムでしか聴くことができない「木本有美のホットタイム」をどうぞよろしくお祈いします!! 皆さんからのメッセージやリクエストをお待ちしています♪

私たち2人でにぎやかに楽しくお送りしていますが、「この番組を聴くとなんだかホットでほっとする」、そんな時間を皆さんと共有していきたいと思っています。日本全国でもE&Beエフエムでしか聴くことができない「木本有美のホットタイム」をどうぞよろしくお祈いします!! 皆さんからのメッセージやリクエストをお待ちしています♪

いいあんべ E&Beエフエム 83.8MHz アプリ「FM++」でも聴取できます (おでんせプラザぐるーぷ内)

0197-62-8833 e-be@fm888.jp

ホームページ Facebook twitter

まちの話題

市内の話題を紹介

シニア世代のアスリートが活躍 日本スポーツマスターズ

9/23
-25

日本スポーツマスターズ2022岩手大会は、岩手県で初めて開催されました。同大会は、原則35歳以上を対象とする全国総合スポーツ大会。先に行われた水泳、ゴルフを含め、13の競技が県内各市町で行われました。市内では、北上総合体育館でバドミントンを、和賀川グリーンパークでソフトテニスが行われ、選手らは生涯現役との思いを胸に熱い戦いを繰り広げました。24日には高円宮妃久子さまがバドミントンの試合を観戦されました。



黒沢尻北小合唱部が県勢初の日本一 NHK 全国学校音楽コンクール

10/9

黒沢尻北小学校合唱部は第89回NHK全国学校音楽コンクール全国コンクール小学校の部に出場し、見事金賞を受賞し日本一に輝きました。

大会前には山中利央部長と都島愛桜副部長(6年)が市長らを訪問し、決意を表明。出場人数の制限や、コロナ禍で思うような出場がかなわなかった先輩部員に触れ、「歌うことができない部員と先輩の思いと一緒に歌声を響かせたい」と話しました。当日は心を一つに美しいハーモニーを披露し、県勢初の栄誉をつかみました。

地域に笑顔あふれる えぶりこ古墳まつり

9/23

第46回えぶりこ古墳まつりは、えぶりこ古墳公園で開催されました。芸能公演のほか、47の団体が出店。あいにくの雨模様でしたが、市内外からの来場者は思い思いに祭りを楽しみました。

金田^{ほま}紡菜ちゃん(4歳・大堤北)は「お父さんとお母さんと一緒に来た。いろいろなお店を見て回って楽しかった」と笑顔を見せました。



地域に輝くものづくり きたかみ・かねがさきテクノメッセ

9/30
-10/2

きたかみ・かねがさきテクノメッセ2022は北上総合体育館で開催されました。近隣の企業や大学、工業高校などによる約60のブースでは、工夫を凝らした展示や最新技術の体験などが行われました。

30日に訪れた黒沢尻工業高校1年の中島流星さんは「各企業の作業などを実際に見ることができた。将来は工業系の仕事に就きたい」と真剣に見入っていました。



ひと足先に秋実感 夏油高原紅葉まつり

10/8-10,
15・16

夏油高原紅葉まつり2022は夏油高原スキー場で開催されました。色付いた景色を満喫できるゴンドラ遊覧のほか、スケートボードなど各種スポーツ体験、てしごと市やうまいもの市など秋らしさを楽しむ家族連れでにぎわいました。

スケートボードを体験した北島^{あさと}旭人君(6歳・奥州市)は「上手にできてよかった」と汗を拭きました。

